

Fecha: 21-01-2026

Medio: Hoy x Hoy

Supl. : Hoy X Hoy

Tipo: Noticia general

Título: **Monitos del monte son rescatados en los incendios: sepa cómo reconocerlos**

Pág. : 5

Cm2: 217,9

VPE: \$ 487.693

Tiraje:

82.574

Lectoría:

251.974

Favorabilidad:

 No Definida

CÁPTURA

Monitos del monte son rescatados en los incendios: sepa cómo reconocerlos

Bomberos de Lautaro grabaron a estos habitantes de los bosques.

Voluntarios de la Cuarta Compañía de Bomberos de Lautaro, Región de La Araucanía, están trabajando en los incendios forestales registrados kilómetros más al norte, donde rescataron a dos monitos del monte, especie a ratos confundida con ratones.

El monito del monte es considerado uno de los marsupiales más pequeños del

mundo, además de ser un fósil vivo, ya que es antepasado directo del canguro y único representante actual de los Microbioterios, antiguo linaje cuyas otras especies se extinguieron, explica el portal Chile.travel, del Ministerio de Economía.

El monito del monte vive en zonas boscosas, como las cercanas a Concepción, en el Biobío, que han sido afectadas por el fuego. Si bien es posible encontrar estos animales entre los árboles, dada la emergencia bajan hacia lugares habitados, como ocurrió durante el terremoto de 2010.

Medio Ambiente señala que este animal se caracteriza por su pelaje denso y corto, de color pardo en el dorso, más claro y café-amarillento en los flancos y blanc

quecino en el abdomen.

A diferencia de los ratones, los monitos del monte poseen unos ojos enormes, que denotan su mayor actividad crepuscular y nocturna, además de una coloración más oscura alrededor de estos. Las orejas son redondeadas y cortas. Un adulto puede medir 26 centímetros y su cola es larga, pudiendo equivaler al 50% del cuerpo.

Los monitos del monte en manos de voluntarios en los incendios.